

# Ingatkan Bahaya Judi dan Pinjaman Online, Danlanal Sabang Laksanakan Tatap Muka dan Jam Komandan

Suhendi - [SABANG.INFORMAN.ID](https://SABANG.INFORMAN.ID)

Jul 11, 2024 - 18:32



SABANG - Komandan Lanal Sabang (Danlanal) Sabang Kolonel Laut (P) Gita Muharram, M.Sc., beserta Ketua Jalasenastris Cabang 3 Korcab I DJA I Ny. Tika Muharram melaksanakan Tatap Muka sekaligus Jam Komandan bersama seluruh Prajurit, PNS dan PPPK Lanal Sabang, bertempat di Lounge Room Mako Lanal Sabang, Jalan Yos Sudarso, Kuta Ateuh, Kecamatan Sukakarya, Kota

Sabang, Kamis (11/07/2024).

Tatap Muka sekaligus Jam Komandan merupakan salah satu bentuk pembinaan personel untuk menyampaikan perintah, informasi dan meneruskan apa saja kebijakan dari Komando Atas yang menjadi pedoman dalam pelaksanaan kegiatan sehari-hari.

Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Laut (P) Gita Muharram, M.Sc., dalam sambutannya menyampaikan bahwa akan senantiasa menindaklanjuti arahan dari Panglima TNI dan Kepala Staf TNI Angkatan Laut tentang praktek Judi Online serta Pinjaman Online.

"Praktek Judi Online ini sudah merebak dikalangan masyarakat dan sangat merusak mental serta terjadi polarisasi berpikir generasi muda bangsa, begitu juga dengan prajurit, apabila ada yang terjebak dalam Judi Online maka bisa menyebabkan pelanggaran di Satuan, kerusakan rumah tangga dan pengaruh buruk dalam kedinasan TNI.

"Selain itu, Pinjaman Online yang saat ini sedang ramai dan dengan mudah dapat diakses oleh siapa pun, hanya bermodalkan KTP dan foto selfi maka dana pinjaman dapat dicairkan ke rekening peminjam, baik dari sumber pinjaman yang resmi maupun tidak resmi," ujar Danlanal Sabang.

"Banyak orang yang terjebak oleh cicilan dengan bunga yang besar dan akhirnya menyebabkan pelanggaran dan tidak bersemangat dalam berdinis karena merasa gajinya sudah habis untuk membayar cicilan."

Acara Jam Komandan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab, dimana para Prajurit, PNS, dan PPPK Lanal Sabang diberikan kesempatan untuk menyampaikan pertanyaan dan masukan langsung kepada Komandan Lanal Sabang.

Sesi ini berjalan dengan baik dan antusias, hal itu menunjukkan terjalinnya komunikasi yang baik antara pimpinan dan anggota.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Pasops Lanal Sabang, Dandenpomal Lanal Sabang, Pasintel Lanal Sabang, Ka. Akun Lanal Sabang, Perwira Lanal Sabang.

(Pen Lanal Sabang/Hendi)